



## **Séjour aux États-Unis du responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger**

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, l'archevêque Antoine de Vienne et de Budapest, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, a effectué un voyage de travail aux États-Unis du 23 au 30 avril 2018.

Le 24 avril, l'évêque Antoine de Vienne et d'Autriche, accompagné de l'évêque Jean de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis, a visité le domaine patriarcal de Pine-Bush (New York). L'archiprêtre Nicolas Babitchouk, recteur de la paroisse, a présenté à Mgr Antoine l'histoire de l'église de Tous-les-saints-russes et celle du cimetière qui l'entoure. Il a aussi parlé du fonctionnement actuel de la paroisse. Les hiérarques se sont ensuite rendus sur la tombe du fondateur du domaine patriarcal, l'archevêque Dosithée (Ivantchenkov, +1984).

Dans la seconde partie de cette journée, l'archevêque Antoine a visité le monastère masculin Saint-Dimitri, situé à Framingham (Massachusetts), où il a vénéré les reliques conservées dans l'église Saint-Jean-de-Shanghai, avant de s'entretenir avec les moines. Le supérieur intérimaire de la communauté, l'hiéromoine Sabbatius (Agueev), a fait l'historique des lieux et parlé de la vie actuelle du monastère.

Le 27 avril, accompagné de Mgr Jean de Naro-Fominsk et du recteur de la paroisse Saint-Grégoire-le-Théologien de Tampa (Floride), l'archiprêtre Andreï Kovalev, l'archevêque Antoine a visité la maison de retraite orthodoxe fondée en 2017 par l'Administration des paroisses patriarcales. Le directeur de l'établissement a présenté à Mgr Antoine l'organisation du travail et lui a fait visiter la chapelle. Mgr Antoine a transmis aux employés et aux résidents de la maison de retraite la bénédiction et les bons souhaits du patriarche Cyrille.

Dans la journée, l'archevêque Antoine a pris connaissance de l'avancement des travaux de restauration de l'église Saint-Grégoire-le-Théologien de Tampa, qui avait souffert de l'ouragan de 2004.

Le 29 avril, 4<sup>e</sup> Dimanche de Pâques, dimanche du paralytique, l'archevêque Antoine de Vienne et d'Autriche, a célébré la Divine liturgie à la cathédrale Saint-Nicolas de New York. Son Éminence concélébrait avec l'évêque Jean de Naro-Fominsk, ainsi qu'avec le clergé de la cathédrale, dont l'archiprêtre Igor Tarassov, chancelier des Paroisses patriarcales.

Après la lecture de l'Évangile, Mgr Antoine a prononcé une homélie, avant de réciter la prière pour la paix en Ukraine.

A la fin de l'office, Mgr Jean a prononcé un discours de bienvenue à l'intention du responsable de responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, lui demandant de transmettre la filiale gratitude du clergé et des laïcs des paroisses patriarcales aux États-Unis pour son attention constante envers les besoins des enfants de l'Église orthodoxe russe en Amérique.

Mgr Antoine a transmis à l'administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis la bénédiction de leur évêque diocésain, le patriarche Cyrille, exprimant au nom de Sa Sainteté sa reconnaissance au clergé et aux fidèles pour leurs travaux contribuant au bien de l'Église orthodoxe russe.

Les évêques et le clergé ont poursuivi leurs échanges au cours des agapes partagées après la liturgie, pendant lesquelles Mgr Antoine a pu discuter du fonctionnement des Paroisses patriarcales aux États-Unis avec l'administrateur, le chancelier et les membres du Conseil épiscopal.

Le 30 avril, dernier jour de sa visite aux États-Unis, l'archevêque de Vienne et de Budapest a rencontré le Premier hiérarque de l'Église russe hors frontières, le métropolite Hilarion d'Amérique de l'Est et de New York. L'entretien a eu lieu à la résidence du Premier hiérarque, dans les locaux de la cathédrale synodale de la Vierge-du-Signe, à New York. L'archevêque Marc de Berlin et d'Allemagne, l'évêque Jean de Naro-Fominsk et l'évêque Nicolas de Manhattan, vicaire du diocèse d'Amérique de l'Est, prenaient part à la rencontre.

Les hiérarques ont discuté de nombreux thèmes ayant trait à l'interaction entre les structures diocésaines et les paroisses du Patriarcat de Moscou et de l'Église russe hors frontières dans les régions où les deux communautés assurent ensemble la pastorale de la diaspora russe. Ils se sont dits unanimement satisfaits du développement de relations fondées sur le respect mutuel entre les hiérarques et les clercs des deux parties de l'Église orthodoxe russe. Le métropolite Hilarion a demandé à l'archevêque Antoine de transmettre sa gratitude au patriarche Cyrille pour son attention paternelle envers les besoins de la diaspora orthodoxe.

Mgr Antoine a offert au métropolite Hilarion un œuf de Pâques et lui a présenté ses félicitations pour le 10<sup>e</sup> anniversaire de son accession aux fonctions de Premier hiérarque de l'Église russe hors-frontières.